

## BENEDICTION DE LA CLOCHE

## DU COUVENT DE SAINTE-AGATHE.

Le 12 octobre les paroissiens de Sainte-Agathe étaient réunis dans l'église pour assister à la grand'messe chantée par M. l'abbé Bourret, curé de la paroisse. Les RR. PP. Chaigne et Charrieau, F. M. I., agissaient comme diacre et sous diacre. Le R. P. Portelance, O. M. I., curé du Sacré-Cœur de Winnipeg, et M. l'abbé St-Amand, curé de Saint-Jean-Baptiste, assistaient Mgr l'Archevêque paré au trône. M. Arthur Bleau remplissait les fonctions de cérémoniaire.

Avant la bénédiction de la cloche, Monseigneur fit le sermon. Cette cloche pèse 150 livres. Elle vient d'une fonderie d'Angleterre et a coûté \$65 à M. le curé, qui en est le donateur. Les paroissiens ont de plus fait au couvent, lors de la sonnerie, le joli don de \$100. Dans une bonne paroisse une cloche de couvent se paie facilement, car notre peuple est généreux et il aime les bonnes religieuses.

Le banquet a été donné et servi au couvent par les Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie. Après le dîner, les élèves ont chanté et dit des choses fort belles sur la mission de la cloche catholique. Monseigneur a félicité les élèves d'avoir si bien dit et si bien chanté, et a eu un mot aimable pour tous: curé, religieuses, parents, élèves, sans oublier les petits garçons si remarquables à Sainte-Agathe.

## POUR LES RUTHENES.

Les quêtes promises par l'épiscopat canadien pour les Ruthènes commencent à arriver. Le diocèse d'Alexandria a envoyé \$100. 25, celui de Joliette \$240 et celui de Chicoutimi \$350.

La rédaction des annales allemandes des Oblats de M.-I.: *Maria-Immaculata* d'Hunfeld a aussi envoyé \$15 pour ces braves Ruthènes.

## DING ! DANG ! DONG !

— Comme la cloche du Petit-Séminaire est bien catholique, elle a sonné pour la première fois dans son petit clocher le 11 octobre en l'honneur du vénérable métropolitain des Ruthènes de Galicie, S. G. Mgr Szeptycki, archevêque de Lemberg, quand il est venu dire la messe en ruthène aux petits séminaristes, dont une douzaine sont du rite ruthène.

— Lord Grey, adressant récemment la parole aux élèves des *High Schools* de Québec, leur a dit que c'est le devoir des jeunes Anglais d'apprendre le français comme c'est celui des Canadiens-français d'apprendre l'anglais. Et quand les élèves de l'école Victoria eurent chanté: *O Canada* en français, le gouverneur général déclara qu'il n'avait